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出席状況

2023 年 8 月 8 日　 4号
2023 年 7 月 25 日　第 4例会報告

₁．点　　鐘	 楠英夫会長

₂．ロータリーソング斉唱

（奉仕の理想）

₃．ポール・ハリス・ソサエティ入会の

お礼品贈呈

₄．幹事報告	 楢戸幹事

₅．委員会報告

₆．ニコニコＢＯＸの発表	 𠮷田正一副ＳＡＡ

₇．クラブ協議会

本年度の事業計画と抱負の発表

₈．クラブ奉仕研究会の報告

	 説田賢哉職業奉仕副委員長

₉．出席状況報告	 出席委員会

10．点　　鐘	 楠英夫会長

11．ロータリーソング斉唱

（それでこそロータリー）

（司会進行：山口裕由ＳＡＡ）

地区HP 地区行事予定

会員数 出席数 出席免除 出席率 全員出席卓 3名以上欠席卓 メークアップ 出席訂正率
名 名 名 ％ 卓 卓 名 ％

88 64 6 75.29 1・2・5・14 3・15 5 81.18

次週のプログラム
8 月 15 日（火）の例会は休会，22 日（火）の例会は，
衆議院議員	国光あやの様をお迎え致します。

本日のプログラム
2022-23 年度決算，2023-24 年度予算についての
全員協議会に続き，稲本修一社会奉仕委員長の卓
話でございます。



【ポール・ハリス・ソサエティ入会のお礼品贈呈】

【委員会報告】

ゴルフ同好会	 藤 田 憲 之 ゴルフ同好会幹事

各卓にも案内していますが，8月 30 日にゴルフコンペを行います。まだ空きがありますの
で，申し込みの方どうぞ宜しくお願い致します。

【クラブ協議会】

本年度の事業計画と抱負の発表	 進行：楢 戸 憲 一 幹事

会員増強委員会	 塚 﨑 雅 之 委員

事業計画としまして，ここ数年はロータリークラブ全体の会員が減少傾向にありますが，ク
ラブ活動活性化は会員増強が基本であるとの認識の下，積極的に増強活動を行い，若く情熱と
品格を備えた会員を念頭に，順増 2名以上のクラブ目標を達成できるように努力していきます。
1．会員選考委員会，職業分類委員会と連携し，会員増強に努める。
2．クラブ内に入会対象者の情報用紙配布など，情報を収集，提供できるように努力し会員増強
を図ります。
3．クラブ会員の皆様にご協力を頂きながら，当クラブに相応しい人材を探し，委員会活動を推
進していきます。
4. 会員の退会防止に結びつくよう関連委員会と協力し，さらに充実したクラブ作りに努力いた
します。
5. 予算計画 3万円になります。
以上です。宜しくお願い致します。

・伊東和幸会員

・黒澤不二夫会員



青少年奉仕委員会	 岡 　 哲 委員長

事業計画としまして，一番のメインとなるのはローターアクト及びインターアクトの活動支
援です。本年度は楠会長からインターアクトとの交流会ができないかという話を頂いているの
で，それが実現できるように計画していきたいと思っております。もう一つ，青少年のための
講演会を開催したいと思っております。もう 4年開催できておりませんが，現在状況が変わり
まして，学校の先生の働き方改革ですとか，その他諸々の状況でハードル少し高くなってしまっ
ております。これを実践するために，学校の方と打ち合わせして話を進めていきたいと思って
おります。また現在，ローターアクトの人数が 1名になってしまいましたので，会員増強と活
動の立て直しを中心にやっていきたいと思います。宜しくお願い致します。

インターアクト委員会	 和 泉 好 一 委員長

今年度の抱負ですが，昨年までは，コロナ禍の影響の為，事業活動がなかなか出来ないとい
う部分が大きく，未だに外へ出て行く活動は出来ておりません。例えば，つくば国際東風高校
の方はだいぶ開かれてはおりますが，地区の方はまだまだ厳しいのかなと思います。台湾研修
はまだ出来ないと思います。また，コロナ禍の 2‒3年の間にインターアクトクラブの部員数
が大分減ってしまいまして，今の 3年生が 7月で引退してしまいましたので，1・2年生を合
わせて登録しているのが 10 名程度，参加しているのは実質 6‒7人というところです。今後も
う少し部員を増やせていけたらと思っております。予算は 75 万円です。宜しくお願いします。

ローターアクト委員会	 木 村 英 明 委員長

先程，　岡哲委員長からありましたように，一時 10 名近くまで行ったローターアクトのメ
ンバーが１人になってしまいました。ただ確認しましたところ，本人はすごくやる気がり，地
区へ出向しており，今１人だから出来ておりませんが，例会を開催したいということを話して
おりました。皆様出来ましたら，近くに青年がおりましたら，ご紹介頂ければと思います。
事業計画としまして，ローターアクトクラブの会員増強，クラブ活動の更なる活性化を図る
ために援助をします。ロータリアンとの活動を密にし，そのパイプを強いものとします。最近
出来ておりませんでした，インターアクトとの連携強化が出来ればと思っています。コロナの
影響で社会の流れが少し変わってしまい，何年かかるかなという感じではありますが，少しず
つやっていきたいと思っております。予算計画としては，南ローターアクトクラブの援助 30
万円，ローターアクト委員会の会費等地区会登録費，家族懇親会参加費等で 10 万円，計 40 万
円を計上させて頂きます。宜しくお願い致します。

国際奉仕委員会	 中 山 元 章 委員長

事業計画ですが，今年度は姉妹クラブ大甲扶輪社創立 50 周年記念式典に出席する為，10 月
11 日から 14 日まで台湾に参ります。貴重な体験も出来ますし，大変いい思い出になりますの
で，新しいメンバーの方にも是非参加して頂きたいと思います。その他，「この指とまれ」・国
際交流協会への協力を致します。予算は，31 万円を計上したいと思います。

米山記念奨学委員会	 稲 野 邉 穰 委員長

事業計画ですが，まず，米山記念奨学会の目的，意思を理解して頂くよう努めます。毎年，



米山記念奨学会特別寄付へのご協力をありがとうございます。今年度も特別寄付金を全員にお
願いし，地区目標を達成出来るように，米山記念奨学会の普通寄付，特別寄付を合わせて一人
あたり 25,000 円以上とし，10 月の米山月間に皆様のご協力をお願いしたいと思います。予算
は，普通寄付金 5,000 円× 88 名の 44 万円，その他 5万円と致しまして，計 48 万を計上します。
本年もどうぞ宜しくお願い致します。

【クラブ奉仕研究会報告】
	 説 田 賢 哉 職業奉仕副委員長

さて，7月 15 日にホテルテラスザガーデンで地区の奉仕プロジェクト
リーグ研究会が開催されました。1日かけてのセミナーでして，午前中に
は社会奉仕委員会を最初に設立した話，中段で我々の職業奉仕委員会の話，
そして最後に国際奉仕委員会の話がありました。
今日は，職業奉仕についてダイジェスト版的な話をしたいと思います。
ＲＩ会長の今年の優先事項というのが 4つあるそうです。1つ目は，平和

の推進，2つ目はポリオのない世界の実現，3つ目は，過去のリーダーの取り組みへの継続，
そして 4つ目にメンタルヘルスの推進というものを掲げております。職場の中でのメンタルヘ
ルスというのを，今年は色々と考えていきましょうという事でした。一応職業奉仕については
色々な原則的というか，ベーシックな話があり，職業奉仕の概念ですとか，四つのテストです
とか，ロータリアンの行動規範ですとかに若干触れてはおりましたが，持ち時間の大半をメン
タルヘルスについてということでお話をされました。
水戸ロータリークラブの所属かと思いますが，その会員の中で精神科医の方から講演を頂き
ました。講演資料は一切なかった為に本当にメモ程度です。先生方はお二人いらして，高沢彰
先生と高尾哲也先生です。高尾先生は，水戸だけではなく，千葉や都内にスタッフが 160 人位
いらっしゃる精神科の診療所をお持ちになり，基礎に対する色々なメンタルヘルスの話をして
頂きました。管理者として従業員に対して安全配慮義務があり，スタッフとしては事故保険義
務があって，両立するような中でメンタルヘルスを築いて頂きたいという事を話して下さいま
した。労働の問題とメンタルの問題というのは別で，それをきちんと分けた上で整理して諸問
題を解決して頂ければという話でした。
「メンタルヘルスの推進=他の人を助けることで本質的に自分自身が助けられる」という思
想があるという事でしたが，詳細を聞きますと非常に面白いなと思いました。出前卓話をどん
どんリクエストして頂ければお邪魔するという話もありましたので，そのような話も我々の例
会で伺う事も有意義かと思います。メンタルヘルスの問題はそんなに遠い問題ではなく，おそ
らく自分の心の中，職場の中，身近な知り合いの中でも大なり小なりある事かと思いますので，
せっかくロータリーのテーマとして取り上げられていますから，一度きちんと勉強してみたい
と気づきを得たところです。今日は残念ながら私の理解不足で細かいところはお話出来ません
が，一応地区セミナーにおいてそのような話があったという事でご了承頂ければと思います。
ありがとうございました。



【家庭集会】職業奉仕・社会奉仕・青年奉仕・国際奉仕・財団・米山


